

Llegar a ser un centro de referencia, promotor de la formación e investigación en el tratamiento de los niños y niñas con alteraciones en su desarrollo, en el apoyo y formación a sus familias. Impulsando la coordinación entre los diferentes profesionales implicados.

Prestar un servicio que de respuesta a las **necesidades de los niños y niñas** con trastorno en su desarrollo o riesgo de padecerlo y a sus familias, que sea un derecho universal del niño y su familia, y que esta se desarrolle de forma gratuita.

Y todo ello con responsabilidad compromiso profesionalidad innovación motivación ilusión transparencia participación

